



Gans und gar erfrischend

Beitrag

Die warmen Temperaturen der letzten Tage lassen einen schon mal zum Schwitzen bringen. Sich in den Schatten verziehen und alle viere von sich strecken ist da sicher ein guter Tipp. Wie es jedoch auch gehen kann, zeigt uns dieser gefiederter Zweibeiner. Ins kühle Nass steigen und sich erfrischen wie diese Hausgans in Aschau i. Chiemgau ist dabei natürlich auch die richtige Entscheidung. Dabei noch ein bisschen schnattern, so lassen sich die derzeitigen Sommertage perfekt genießen.

Bericht und Foto: Herbert Reiter







Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau